

Invitación

Protestas sociales en América Latina: Las causas y las consecuencias

Universidad CEU San Pablo, C. de Julián Romea, 23, 28003 Madrid

8 de abril de 2022 de 10:00 a 11:30
registro de 9:30

Idioma de discusión: español

Introducción:

- **Jakub Klepal**, Director Ejecutivo, Fundación Forum 2000, Chequia

Ponentes:

- **Tamara Sujú**, Fundadora y Directora de la ONG Nueva Conciencia Nacional, Venezuela
- **Jorge Quiroga**, Ex Presidente, Bolivia (inv.)
- **Rosa María Payá**, Cuba Decide, Cuba
- **Erika Guevara Rosas**, Directora para las Américas, Amnistía Internacional, Mexico

Moderador:

- **Darío Lopérfido**, Político, Periodista, Argentina

Una ola de protestas sociales sacudió la región de América Latina en los últimos años. Chile, Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia o Cuba son solo algunos de los países que presenciaron explosiones sociales y demandas de un cambio social. Lo que algunos llaman la "Primavera de América Latina" ha movilizó a personas en toda la región protestando contra el estancamiento económico y la desigualdad, la opresión autoritaria, las medidas de austeridad, la corrupción política y los fraudes electorales. Estos disturbios sociales resultaron en la dimisión de Evo Morales en Bolivia, las concesiones de Sebastián Piñera en Chile y Lenín Moreno en Ecuador, entre otros. También provocaron una ola de represión enorme por parte del régimen comunista cubano. ¿Cuáles son los motivos que movilizan a los manifestantes a salir a las calles? ¿Hay causas comunes a través de la región? ¿Cuál es el poder democratizador de las manifestaciones sociales en sistemas autoritarios?

Link de inscripción:

<https://docs.google.com/forms/d/1HLBYIPskECGzzAd3fOyryvui6CeraU-nVZlzvVx8Gw/edit>

www.forum2000.cz